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Zitat von Loko 

Man, die Sorgen möchte ich haben

Hmmm... Eigentlich ist es doch ganz einfach. Der Verein braucht Geld, um die Lizenzauflagen
zu erfüllen. Schon ein nicht ganz kleines Problem, oder wie siehst du das?

Der Verein hätte die Möglichkeit, schon seit Wochen Trikots zu verkaufen. Warum tut er es also
nicht?

Und jetzt komm mir keiner mit Lieferproblemen. Andere Vereine kriegen das auch gebacken.
Ich versteh nicht warum derartige Dinge beim Glubb oft so ein Problem darstellen.
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